

Ejemplo de corrupción y nepotismo

Como integrante de la Cuarta Transformación, la maestra Delfina Gómez Álvarez, Gobernadora Electa del Estado de



México, se comprometió desde el inicio de su campaña proselitista a poner un alto definitivo a la corrupción y el nepotismo, prácticas que, aclaró, encarecen a la administración pública, corrompen el gobierno y vulnera la posibilidad de que en las estructuras oficiales trabajen en realidad quienes lo merecen por méritos propios y no por sus lazos familiares, amiguismos o compadrazgos.

Pues, por si la maestra Delfina Gómez no sabe por dónde comenzar, hoy le venimos ofreciendo un caso espectacularmente escandaloso en el

que, de entrada, podría poner un ejemplo de honestidad y transparencia y echar a la calle a por lo menos 15 que cobran en las nóminas del gobierno estatal simplemente por su apellido.

Se trata de la familia del ex secretario general del Sindicato de Maestros al Servicio de Estado de México, Héctor Hernández Silva, quien tiene en la nómina de la Secretaría de Educación de esta entidad, a por lo menos 15 de sus parientes directos, indirectos y hasta de tercera línea de consanguinidad.

Solo como ejemplos, el actual Coordinador Estatal de Servicio Profesional Docente de la Secretaría de Educación Estatal, Héctor Hernández Silva, tiene trabajando en su misma dependencia a sus hijas, Yainin y Daniela Hernández, con plazas de “Investigador Educativo”, cada una por más de 40 mil pesos quincenales, libres de impuestos.

También tiene como Director General de Educación Me-



dia Superior a su sobrino Sergio Hernández Morales, quien obliga a sus subordinados a decirle “licenciado”, cuando nunca en sus años de trabajo ha presenta-



do el título profesional que ampare tal grado académico.

Sagrario Reyes Hernández, también pariente de Héctor Hernández Silva, también cobra en la Coordinación Estatal de Servicio Profesional Docente, y hasta quien fuera su chofer en el Sindicato de Maestros ya tiene plaza como

“maestro”, aunque no concluyó ni la educación básica.

Si la maestra Delfina Gómez le entra a la “limpia” contra el nepotismo, y comienza por ese organismo que actualmente encabeza Héctor Hernández Silva, ex secretario general del Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México, la administración estatal se podría ahorrar más de 15 plazas de sus parientes y varios millones de pesos que cobran puntualmente, aunque no hagan nada de provecho a favor de la administración estatal.

Pingües avances en los caminos del sur

El programa Caminos del Sur, para el cual la Legislatura local aprobó en su oportunidad un presupuesto de 13 mil millones de pesos para la reparación de 82 tramos carreteros en la región sur de la entidad, en los límites con Guerrero y Michoacán, reporta un avance mínimo y pone en riesgo esa inversión estatal.

El coordinador del equipo de transición de la maestra Delfina Gómez Álvarez, Horacio Duarte Olivares, reveló que ese programa que se adjudicó a una

empresa privada reporta un rezago de medio año con relación al programa de obra que se planteó en el proceso de licitación.

Las obras simplemente están paradas en la mayoría de los puntos donde supuestamente se ejecutaban obras de bacheo y repavimentación. Dicen que la delincuencia organizada intenta cobrar “derecho de piso” a la constructora a cambio de dejarla trabajar, y otros aseguran que en realidad la empresa a cargo del programa ya cobró y hasta se echó a correr.

¿Quedarán esos caminos del sur como quedaron once hospitales abandonados al finalizar la gestión del exgobernador mexicano Eruviel Ávila Villegas? ¿Y la lana “apá”?

Para rematar...

Se incorporó al equipo de transición de la maestra Delfina Gómez Álvarez la actual representante del Partido Verde Ecologista ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México. Alhely Rubio Arronis.

Para los que se dedican a elaborar cada semana una lista distinta de “integrantes del gabinete” de la maestra Delfina Gómez, por lo menos ya tendrán un nombre que anotar con cierta certeza, aunque la cartera no está todavía definida pero puedo adelantarles que será Movilidad o, en su defecto, obras públicas, aunque le vayan a cambiar de nombre

